

## 2023年を迎えるにあたって

貨物鉄産労全国運転士連絡会  
会長 川口将二

新年明けましておめでとうございます。運転士連絡会の皆様、また全国の貨物鉄産労組合員の皆様には、日頃より運転士連絡会活動にご協力いただいておりますことにお礼を申し上げますとともに、2023年の念頭にあたり一言ごあいさつ申し上げます。

全国運転士連絡会は、行動理念に「安全で働きやすい乗務環境の構築」と「運転職場の民主化達成」を掲げ結成されました。定期総会や職場交流会の開催を柱に、この間安全問題、各種効率化や労働条件改善への取組みに鋭意取り組んできました。

2020年の第10回定期総会は続き、新型コロナウイルス感染症の流行により、書面大会とさせていただきます。第11回定期総会は、行動制限がとられていないこともあり、開催に向け鋭意準備してきましたが、開催直前に感染者が増え、懇親会の開催の可否についても検討した結果、極めて残念ではありますが、2大会続けて書面開催とさせていただきます。会員の皆様におわびしますとともに、新型コロナウイルス感染症の状態が落ち着くことを祈念しつつ、第12回定期総会の開催は対面開催できることを祈念しつつ、鋭意努力していきます。

JR貨物会社をはじめ、鉄道輸送業に携わる私たちにとって「安全最優先」の企業環境は当たり前のことではありますが、人命にかかわる重大事故を絶対に起こさないとの決意の下、安全で働きやすい乗務環境の確立に向け、積極的に取り組んでいく考えです。

また、「貨物民主化実現」がJR貨物会社の経営安定への大前提となることは言うまでもありません。連絡会活動の原点を見つめ直し、具体的成果を出すべく闘っていきたいと考えます。引き続き皆さんの取り組み強化をお願いいたします。

最後に今年1年の皆様のご健勝・ご安全をお祈りしつつ、新年のごあいさつといたします。新型コロナウイルス感染症に負けず、ご安全に頑張りましょう！！

全国運転士連絡会幹事会

どうぞよろしく  
お願いします

今年も安全で快適  
な乗務環境確立に  
頑張ります。

